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那珂市議会教育厚生常任委員会記録 

 

開 催 日 時  令和５年７月25日（火）全員協議会終了後 

開 催 場 所  那珂市議会全員協議会室 

出 席 委 員  委 員 長 寺門  厚  副委員長 原田 陽子 

委  員 花島  進  委  員 古川 洋一   

委  員 武藤 博光  委  員 遠藤  実 

欠 席 委 員  なし 

職務のため出席した者の職氏名 

       議   長  萩谷 俊行   事務局長  会沢 義範 

       次   長  秋山雄一郎   書  記  田村 栄里 

会議に付した事件 

（１）調査事項について 

・「介護について」要望書の確認  

・「子育てについて」市内施設視察の振り返り 

     開会（午後０時00分） 

委員長 こんにちは。教育厚生常任委員会を開催いたします。委員長挨拶は時間の関係上、割

愛させていただきます。 

開会前のご連絡をいたします。 

換気のため廊下側のドアを開放して、常任委員会を行います。ご理解のほどよろしく

お願いします。 

また、会議の映像を庁舎内のテレビに放映いたします。会議内の発言に際しましては

必ずマイクを使用し、質疑、答弁の際は、簡潔かつ明瞭にお願いいたします。 

携帯電話につきましては、電源をお切りいただくか、マナーモードしてください。 

ただいまの出席委員は６名でございます。欠席委員はございません。 

これより教育厚生常任委員会を開会いたします。 

職務のため議長、及び議会事務局職員が出席をしております。 

時間の関係上、議長のご挨拶は割愛させていただきます。 

早速、会議事件に入りたいと思います。 

これより議事に入ります。調査事項「介護について」ということになります。 

６月に開催した教育厚生常任委員会にて、今回の調査事項「介護について」は、市へ

要望書を提出することに決定をしております。８月29日の全員協議会で報告をした後、

市長に要望書を提出したいと思います。 

サイドブックスに要望書（案）を掲載してございます。委員の皆様には、すでにライ

ンワークスで内容を確認いただいているところですが、再度目を通していただき、ご意
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見がありましたらお願いいたします。あらかじめ見ていただいたと思うんですが、よろ

しいでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ声あり） 

委員長 ありがとうございます。それでは要望書については、ご案内のとおり決定をしたいと

思います。８月29日、全員協議会で報告をしたいと思います。 

続きまして、調査事項「子育てについて」を議題といたします。 

６月22日に市内施設地域子育て支援センターつぼみ及びこども発達相談センターすま

いるの視察見学をいたしました。本日は、振り返りを行いたいと思います。サイドブッ

クスに質疑内容の掲載をしておりますので、各委員より、視察行っての意見等をお願い

しますということで、何かございましたら、当時の質疑は載せてございますので。皆様

方のご意見ということで、それでまとめさせていただいてよろしいですか。 

（なし） 

委員長 もう既に皆様方からはいろいろ質問いただいて、ご意見等も承っておりますので、そ

のようにさせていただきます。これもまとまりましたら、皆様方のほうへ報告をしたい

と思います。 

次に、来週８月２日に行います視察の件、常陸太田市に参ります。それについて確認

をしたいと思います。内容についてはラインワークスにて皆様に開催通知をお送りして

おりますけれども、スケジュールについて当日、どういうふうになるのか事務局より説

明をお願いいたします。 

書記 サイドブックスに通知を出させていただきました、行政視察スケジュールをご覧くださ

い。８月２日（水）、視察は１時30分から３時30分を予定しております。まず皆様には、

12時45分に本庁東側玄関前に集合していただき、12時50分出発としております。そこか

ら１時30分に常陸太田市役所の議会棟で開会、制度説明が入ります。そちらの終了予定

を２時30分としておりまして、そこから徒歩で移動、子育て世帯包括支援センターここ

キララの現地見学を20分、その後、車での移動となりまして、子育て支援施設じょうず

るはうすを３時10分から３時30分の20分間と予定しております。 

   当日、制度説明の際に資料は紙ではなくてサイドブックスを使用して説明したいという

ことを先方から依頼がありましたので、当日はタブレットをご持参いただければと思い

ます。 

説明は以上になります。よろしくお願いします。 

委員長 事務局の説明が終わりました。何か質問等ございますか。 

花島委員 資料は事前に配布ですか。 

書記 一応事前でお願いはしております。届き次第すぐに掲載をして皆様にラインワークスの

トークで周知をさせていただきたいと思います。 

委員長 ほかにございますか。 
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     （「なし」と呼ぶ声あり） 

委員長 それではないようですので、よろしいでしょうか。常陸太田市議会の藤田議長のほう

には先般、よろしくお願いしますという旨をお伝えしてございますんで、いいですよと

いうことで、快く受けていただきました。 

   では、ほかに質問なければ、有意義な視察研修にしたいと思いますので、当日よろしく

お願いをしたいと思います。 

本日の審議は全て終了いたしました。以上で、教育厚生常任委員会を閉会といたしま

す。お疲れさまでした。 

閉会（午後０時05分） 

 

令和５年８月29日 

   那珂市議会 教育厚生常任委員会委員長 寺門 厚 

 


